

Fedecámaras: Constante cierre del Metro afecta productividad

Autor Administrator
Friday, 21 de April de 2017
Modificado el Friday, 21 de April de 2017

Francisco Martínez aseguró que el cierre de estaciones afecta tanto a trabajadores, como a consumidores

Emen.- El presidente de Fedecámaras, Francisco Martínez, dijo que el cierre de las estaciones de Metro de Caracas afecta directamente al comercio y trabajadores del país.

"Vemos que cierran las estaciones, supuestamente por seguridad, pero esto no solo afecta a nuestros trabajadores, sino también a los consumidores" dijo.

Aseguró que estas acciones conllevan a que las empresas deban tener planes contingencia para resguardar a los trabajadores y sus activos.

Enfatizó que el Gobierno también debe tener planes de contingencia y lo exhortó a que "realmente vigile y proteja a los ciudadanos".

Expresó que las acciones vandálicas no siguen ningún fin político.

Este tipo de situaciones que vienen de la mano de delincuentes que no obedecen ningún objetivo político terminan generando el cierre de los negocios. Y lo peor, y lo lamentamos los empresarios, es la pérdida de puestos de trabajo, enfatizó.

Aseguró que cada que se cierra un negocio, "se cierra una ventana de libertad para los consumidores".

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Politica/Fedecamaras--Constante-cierre-del-Metro-afecta-pro.aspx>